



[Coalición #NicaraguaLucha]

A raíz de los últimos hechos en #Nicaragua, reconocemos la liberación de las personas #PresasPolíticas, celebramos su resistencia y la de sus familias, recordando también a las y los que siguen en situación de privación de libertad en el país.

Asimismo, denunciamos que el Gobierno Ortega - Murillo utiliza una medida de privación de nacionalidad inconstitucional que genera apatridia en las 222 personas #PresasPolíticas que fueron desterradas al exilio a #EEUU.

A tiempo de agradecer al Gobierno de #EEUU, recordamos a la comunidad internacional las obligaciones internacionales de protección a las personas asiladas y refugiadas, la importancia de las medidas de integración local y las políticas de reunificación familiar.

Continuamos luchando contra la impunidad, recordamos al mundo que el Estado de #Nicaragua está en deuda con la justicia y la reparación para los cientos de víctimas de crímenes de lesa humanidad. ¡Exigimos elecciones libres para encaminar al país a una transición democrática!

Por último, no dejaremos de alzar la voz por las personas #PresasPolíticas que continúan bajo una grave situación de privación de libertad y en una falta total de debido proceso. La esperanza es lo último que muere, pero lo más importante: es lo primero que nace.

<https://twitter.com/NicaraguaLucha/status/1623722335076229122?s=20>